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Nous remercions le Seigneur parce qu’IL  nous accorde Sa grâce encore ce 
soir Alléluia [l’assemblée répond Amen]. Nous allons encore prêcher la Parole 
de Dieu. Tout le temps que je vais  passer ici, je vais prêcher dans  le sens du  
réveil. Parce que c’est à cela que j’ai été appelé. Il faut qu’on vous apporte des 
Paroles qui vous incitent à entrer en communion avec Dieu. Parce que dans 
les temps où nous sommes parvenus, il s’agit pour chacun d’entre nous 
d’entrer en communion avec Dieu. Ce n’est pas que par le passé on  n’avait 
pas communion avec Dieu ! Mais dans les temps où nous sommes parvenus, 
on doit rechercher Dieu plus que par le passé. Dans les temps de réveil, les 
chrétiens doivent rechercher Dieu de manière particulière. Le réveil va 
ensemble avec la recherche de Dieu . Et il y a une manière de rechercher 
Dieu qui est dans la bible – c’est  par les jeûnes et les prières. A Minuit, celui 
qui ne cherche pas Dieu de manière particulière ne sera pas enlevé. A 
Minuit, les chrétiens doivent se réengager avec le Seigneur dans les 
jeûnes et les prières.  Il ne faut pas seulement écouter les prédications. Mais 
il faut les pratiquer. Les temps de réveil sont des temps d’action. Parce 
que c’est dans les temps de réveil que le peuple de  Dieu cherche à 
conquérir les promesses de Dieu . Et dans les temps de conquête, on doit 
AGIR.  
 
Regardez les enfants d’Israël,  Dieu leur a promis Canaan... Dieu leur a dit 
que Canaan était leur pays. Mais il y avait des étrangers qui étaient installés 
sur cette terre. Et tout le peuple est arrivé en grand nombre en Canaan. Mais 
ils n’ont pas de terre, parce que les étrangers ont  occupé la terre. Mais 
Dieu leur a dit que c’est pour eux la terre. Il leu r a donné la terre. Mais 
pour avoir cette terre, ils devraient se battre con tre leurs ennemis. Ils 
devraient chasser ceux qui étaient là. S’ils croisa ient les bras, ils 
n’auraient pas eu ces terres. Ils devraient se batt re ; ils devraient être 
violents. Ils devraient tuer : les enfants, les jeu nes, les vieux, les 
femmes ; ils devraient tuer tous ceux qui étaient s ur leur territoire. C’est 
ce que Dieu leur a demandé de faire. Ils ne pouvaient pas croiser les bras. Et 
dans les temps de réveil ; on doit conquérir les promesses que Dieu nous a 
faites dans la bible. Mais pour prendre ces promesses, on doit se battre. Nous 
avons assez dormi frères et sœurs. C’est maintenant le temps de nous 
réveiller. Et la bible dit qu’à Minuit l’église doit se réveiller. Il y a un cri qui doit 
demander au peuple de se réveiller. Alors le cri de réveil retenti maintenant 
frères et sœurs. Alors on doit se réveiller. Chacun doit s’engager avec Dieu 
dans les jeûnes et les prières. Chacun doit mener tous  les combats spirituels 
qui s’imposent à sa vie chrétienne. Parce que tous les chrétiens ont des 
combats à mener. Il n’y a pas un chrétien qui n’a p as de combats 
spirituels à mener dans sa vie. Il n’y a pas d’égli se qui n’a pas de 
combats à mener dans sa vie. Toutes les églises loc ales ont des 
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combats spirituels à mener. Tous les chrétiens ont des combats spirituels à 
mener. Parce que les démons attaquent les chrétiens. Il n’existe pas de 
chrétiens qui ne soient pas attaqués par les démons . Tous les chrétiens 
sont attaqués par des démons. Toutes les églises lo cales sont attaquées 
par des démons. C’est pour cette raison que nous avons des combats à 
mener frères et sœurs. Mais notre problème, c’est que nous refusons de 
mener les combats qui s’imposent à nous . C’est ça le problème des 
chrétiens. Nous refusons de mener les combats qui s’imposent à nous. Mais à 
Minuit chacun doit se lever pour mener  les combats  qui s’imposent à sa 
vie chrétienne. Chacun doit se battre pour entrer e n possession de son 
territoire. Chacun doit se battre pour entrer en po ssession de la 
puissance du Saint-Esprit. Chacun doit se battre po ur entrer en 
possession des dons spirituels. Chacun doit se batt re pour entrer en 
possession de la vie de sainteté. Chacun doit se ba ttre pour mettre sous 
ses pieds ses ennemis...  
 
Hier, je vous ai dit que nous sommes appelés à un combat contre Babylone. 
Le cri de réveil de Minuit est un appel à la guerre. Et nous nous battons contre 
le royaume de satan. Nous nous battons contre les forces du mal. L’apôtre 
Paul a dit qu’on n’a pas à lutter contre la chair et le sang. Ça veut dire qu’on 
n’a pas à lutter contre un frère ou une sœur. Nous n’avons pas à lutter contre 
les hommes. Mais nous avons à lutter contre le royaume des ténèbres. Et le 
royaume des ténèbres, ce sont les démons, ils ont i nvesti le monde 
entier. Ils ont investi l’église et ils se manifest ent dans l’église,  ils se 
manifestent dans la vie des frères et sœurs ; ils s e manifestent dans la 
vie des prédicateurs. C’est pour ça que dans l’église, il y a des scandales, il 
y a le péché, il y a les impuretés, il y a les soui llures, il y a les querelles 
entre les serviteurs de Dieu, il y a les divisions,  les séparations entre les 
frères, les inimitiés, les jalousies.  Toutes ces choses sont les 
manifestations des démons dans l’église . Et c’est contre ces choses 
qu’on doit se battre,  Alléluia ! [Le peuple répond Amen]. C’est contre ces 
esprits que chacun doit tirer l’épée. Alors le cri de Minuit est un appel à 
la guerre. C’est un appel au combat spirituel. C’es t un appel à affermir 
nos positions dans le Seigneur.  
 
Et celui qui veut affermir ses positions doit entrer dans les jeûnes et les 
prières. Parce que c’est en jeûnant qu’on devient fort spirituellement. C’est en 
jeûnant qu’on rend puissant notre prière. Et les combats dont je parle doivent 
se mener dans la puissance de la prière. Et c’est par la prière qu’on peut 
terrasser Satan et ses démons. La prédication ne suffit pas pour vaincre 
l’adversaire. Il faut ajouter à la prédication, le jeûne et la prière pour faire 
tomber Satan et ses démons. Il faut le jeûne et la prière pour faire tomber 
certains péchés dans notre vie. Parce que derrière les mauvais 
comportements se trouvent des démons. Derrière les péchés se trouvent 
des démons. Il y a des péchés qu’on peut faire tomb er seulement dans 
les jeûnes et les prières. Alléluia ! [Le peuple répond Amen]. 
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Alors je nous appelle frères à nous affermir dans la Foi. Je vous appelle à 
demeurer fermes dans la foi. Soyez déterminés dans la prière frères ! Les 
démons n’aiment pas la prière. Les démons n’aiment pas la prière. Parce que 
c’est la prière qui les chasse. Jésus a dit en mon nom vous chasserez les 
démons ; et c’est par la prière qu’on les chasse. C’est par la prière qu’on les 
met en prison, c’est par la prière qu’on les déloge. Alléluia ! [Le peuple répond 
Amen]. C’est par la prière qu’on fait ces choses. Alors celui qui croise les bras 
ne sera pas vainqueur.  Dans notre âge, dans l’âge de Laodicée, Jésus a dit 
que celui qui vaincra sera assis avec Lui sur Son trône. C’est la plus grande 
récompense… nous allons régner avec Jésus. Dans notre génération ceux qui 
vont vaincre vont régner avec Jésus sur Son trône. C’est un grand privilège de 
régner avec le Seigneur sur Son trône.  
 
Quand on sera au ciel là-bas, il y a des chrétiens qui seront assis  sur le trône 
avec le Seigneur Jésus et il y en a qui seront debout devant le trône. Ce ne 
sont pas les mêmes positions. On sera tous au ciel…c’est la vérité, mais arrivé 
là-bas, il y en a qui seront assis sur le trône, il y en aura à la gauche du 
Seigneur, il y en aura à la droite du Seigneur ; mais ceux qui seront sur Son 
trône vont régner avec Lui. Ils vont partager Sa Royauté. Mais il y en a qui 
seront debout devant le trône. Nous, nous voulons être des vainqueurs pour 
nous asseoir sur le trône avec le Seigneur et régner avec Lui. [le peuple 
répond Amen]. Nous voulons être de vaillants soldats. Nous voulon s être 
comptés parmi les héros de la foi . Alléluia ! [Le peuple répond Amen] 
Alléluia ! [Le peuple répond Amen]. Frères ! Nous sommes déjà sauvés [le 
peuple répond Amen]. Nous avons déjà le salut. Maintenant le Seigneur  
nous veut pour nous battre contre Satan et ses démo ns. Le Seigneur 
veut que nous soyons les héros de la Foi. De vailla nts soldats, de 
vaillants héros. Des gens qui font trembler les dém ons. Des gens qui 
font trembler la terre par la Puissance du Saint-Es prit  [le peuple répond 
Amen].  
 
Les apôtres ont  fait trembler Jérusalem. L’Esprit est descendu à la 
pentecôte, et par la prédication, ils ont fait trem bler Jérusalem ; par les 
guérisons et les miracles, ils ont fait trembler Jé rusalem.  Alléluia ! [Le 
peuple répond Amen]. Jérusalem était en ébullition, parce qu’il y avait de 
vaillants héros qui avaient reçu la puissance du Saint Esprit et ils prêchaient 
contre les scribes et les pharisiens. Ils condamnaient la religion, ils 
condamnaient les traditions, ils condamnaient tous ceux qui étaient faux 
et nous sommes de la vérité frères ! On doit se lev er contre tout ce qui 
est faux dans ce monde, on doit se lever contre le mensonge, on doit se 
lever contre la séduction, on doit se lever contre tous les faux 
comportements, on doit condamner la mauvaise vie da ns l’Eglise. 
Alléluia ! [Le peuple répond Amen !] Ça ne vient pa s de Dieu, c’est la vie 
des démons. L e péché c’est la vie des démons, ce n ’est pas la vie de 
Dieu.  Un chrétien ne doit pas vivre dans le péché, parce que nous avons été 
sauvés pour avoir une vie de pureté, de sainteté et de foi. 
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Alors l’armée que le Seigneur est en train de forme r va se lever contre 
ces choses et nous voulons être dans cette armée, n ous voulons être 
des soldats de cette armée, nous voulons être des c ombattants dans 
cette armée, nous voulons nous battre au nom de Jés us. Nous voulons 
nous battre pour le Seigneur Jésus-Christ ; nous vo ulons nous battre du 
côté des anges et Dieu est prêt à nous aider frères  et sœurs, Dieu est 
prêt à nous envoyer Sa Puissance pour mener ce comb at spirituel. C’est 
le combat le plus violent de l’histoire du salut, p arce que c’est le dernier 
combat , après ça, il  n’y a plus de combat ; après ce combat, Satan sera 
attaché et jeté en prison. La bible dit que Michel viendra l’attacher pour le 
mettre en prison. 
 
Après ce combat, nous entrons dans le millenium,  après ce combat, la gloire 
de Dieu vient s’installer sur la terre… alors REVEILLONS-NOUS FRERES ET 
SŒURS ! Alléluia ! [Le peuple répond Amen !]  Levons-nous pour mener ce 
combat, nous sommes dans le temps du réveil et je vous exhorte au réveil 
frères ! Je vous exhorte au combat contre Babylone . Que le nom du 
Seigneur soit béni ! C’est dans ces choses que nous sommes maintenant, ce 
sont ces choses que Dieu veut qu’on fasse maintenant. C’est la VOLONTE DE 
DIEU MAINTENANT !  Alléluia ! Hier je vous ai dit : « heureux le peuple qui 
entend le son de la trompette  ». C’est la trompette qui retentie maintenant 
frères ; c’est un appel au combat, c’est un appel à la guerre, et les démons 
savent ces choses. Les démons savent que le Seigneur Jésus est en train 
d’élever une armée contre eux ; Satan sait que le Seigneur Jésus est en train 
d’entraîner une armée contre lui, Satan sait cela, c’est pour pourquoi dans son 
camp, il s’organise aussi, il s’organise…  
 
Regardez les organisations qui se tiennent dans le monde, je crois que hier, le 
frère vous a parlé de l’union Européenne. Alléluia ! [Le peuple répond Amen] 
Les religieux s’organisent aussi, ça c’est pour nous attaquer donc, qu’on le 
veuille ou pas, on doit se battre, donc il faut se préparer. Chacun doit entrer en 
communion avec Dieu, chacun doit rechercher la face du Seigneur pour être 
fort quand les choses commenceront, mais ne craignons pas frères, ne 
craignons pas : Notre Général, c’est Le Seigneur Jésus  ! Alléluia ! Regardez 
à Canaan, quand Josué est arrivé avec les troupes, il y a un homme qui est 
venu à sa rencontre, il avait une épée  à la main et Josué l’a vu, et il lui a 
demandé ceci : Tu es avec nous ou contre nous, il lui a dit : Je suis le Chef 
de l’Armée de L’Eternel, cet Homme est encore vivan t. Alléluia  ! [Le 
peuple répond Amen]  Cet homme qui est venu devant Josué n’est pas mort, Il 
est encore vivant, je vous le dis, Il est encore vivant et Il va se battre de notre 
coté. Donc nos ennemis sont déjà vaincus. Alléluia ! [Le peuple répond Amen] 
Que notre Seigneur soit Beni !...  
 
Ce soir, je voudrais parler de Anne et Siméon, ce sont  des personnages qui 
sont dans la Bible. Et la Bible a parlé de leur  comportement. Dans le temps 
où la Bible a parlé d’eux, c’était un moment où le peuple d’Israël attendait le 
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Messie. Tout Israël attendait le Messie et chacun avait sa manière d’attendre 
le Messie. Il y a une manière d’attendre le Messie qui est dans la Bible… la 
Bible dit qu’un Messie devrait venir, mais les enfants d’Israël avaient chacun 
sa manière de l’attendre et Anne et Siméon se  sont distingués des autres, ils 
ont eu le comportement que nous devrons tous avoir.  Alors on va lire ce texte  
et on va tirer de cela une exhortation. Que notre Seigneur soit Beni, nous 
lisons dans Luc 2 v 25 à 32 : 
 
Et voici, il y avait à Jérusalem un homme appelé Siméon. Cet homme était 
juste et pieux, il attendait la consolation d’Israël, et l’Esprit-Saint était sur lui. 
Il avait été divinement averti par le Saint-Esprit qu’il ne mourrait point avant 
d’avoir vu le Christ du Seigneur. Il vint au temple, poussé par l’Esprit. Et, 
comme les parents apportaient le petit enfant Jésus pour accomplir à son 
égard ce qu’ordonnait la loi, Il le reçut dans ses bras, bénit Dieu, et dit : 
Maintenant, Seigneur, tu laisses ton serviteur S’en aller en paix, selon ta 
parole. Car mes yeux ont vu ton salut, Salut que tu as préparé devant tous les 
peuples, Lumière pour éclairer les nations, Et gloire d’Israël, ton peuple. 
Amen… 
 

Versets 36-38. Il y avait aussi une prophétesse, Anne, fille de phanuel, de la 
tribu d’Aser. Elle était fort avancée en âge, et elle avait vécu sept ans avec 
son mari depuis sa virginité. Restée veuve, et âgée de quatre-vingt-quatre 
ans, elle servait Dieu nuit et jour dans le jeûne et dans la prière. Etant 
survenue, elle aussi, à cette même heure, elle louait Dieu, et elle parlait de 
Jésus à tous ceux qui attendait la délivrance de Jérusalem.  
 
On lie dans Matthieu 21 v 12 à 17. 
 
Jésus entra dans le temple de Dieu. Il chassa tous ceux qui vendaient et  qui 
achetaient dans le temple; il renversa les tables des changeurs, et  les sièges 
des vendeurs de pigeons. Et il leur dit: Il est écrit : Ma maison sera appelée 
une maison de prière.  Mais vous, vous en faites une caverne de voleurs.  Des 
aveugles et des boiteux s’approchèrent de lui dans le temple Et il  les guérit.  
Mais les principaux sacrificateurs et les scribes furent indignés, à la  vue des 
choses merveilleuses qu’il avait faites, et des enfants qui  criaient dans le 
temple: Hosanna au Fils de David!  Ils lui dirent: Entends-tu ce qu’ils disent ? 
Oui, leur répondit Jésus.  N’avez-vous jamais lu ces paroles: Tu as tiré des 
louanges de la bouche  des enfants et de ceux qui sont à la mamelle?  Et, les 
ayant laissés, il sortit de la ville pour aller à Béthanie, où  il passa la nuit.  
 
Comme je vous l’ai  dit, je vais  parler de Anne et Siméon. Les enfants d’Israël 
avaient reçu une promesse de la part du Seigneur leur Dieu. Et cette 
promesse disait qu’il y avait un Messie qui devrait venir en Israël pour les 
délivrer, parce qu’après le roi Salomon, Israël a été divisé en deux 
Royaumes : il y avait le royaume Israël et le royaume de Juda.  Le royaume 
de Juda a été asservi à Babylone pendant 70 ans. 
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Le royaume d’Israël a été asservi en Assyrie, et par la suite Israël a disparu en 
temps que royaume, parce qu’il n’y avait plus de roi. Lorsqu’on parle de 
royaume, cela veut dire qu’il y a  un roi qui gouverne et lorsque les enfants 
d’Israël sont revenus de la déportation, ils n’ont plus jamais eu de roi jusqu’à 
aujourd’hui. Mais dans les prophéties, il y avait la promesse d’un roi. Ils 
lisaient régulièrement les prophéties qui disaient que quelqu’un venait les 
délivrer…comme ils n’avaient plus de roi, ils étaient asservis à d’autres 
nations. Ils ont été asservis par les babyloniens, ils ont été asservis par les 
perses, ils ont été asservis par Alexandre le grand, ils ont été asservis par les 
romains, donc tout le temps, ils vivaient sous l’oppression des autres nations. 
Mais il y avait de l’espoir, parce que les prophéties parlaient d’un Messie qui 
devrait venir les sauver. Ce que je veux vous montrer ici, c’est la manière dont 
ils  attendaient le Messie.  
 
Les prophéties disaient qu’un roi devrait venir, mais comment ils attendaient 
ce roi ? On a lu deux textes ici : dans le premier texte, la Bible parle de 
Siméon, c’était un homme pieux et la Bible dit qu’il attendait la délivrance 
d’Israël, un homme pieux est  un homme qui est spirituel . Siméon était un 
juif, il connaissait la Loi et les Prophètes… il savait comment Dieu avait traité 
avec ses  pères parce que les enfants d’Israël écrivaient beaucoup. Tout ce 
qui se passait dans leur vie était mentionné dans les écrits sacrés. La Bible 
parle des rois d’Israël, la Bible parle de la maniè re dont  Dieu a fait sortir 
Son peuple du pays d’Égypte, la Bible parle des gra nds prodiges que 
Dieu a manifestés au désert, la Bible parle de la m anière dont Il a frappé 
le pays  d’Egypte et la Bible parle des grands prop hètes tels que Moïse, 
Samuel… 
 
Siméon a lu toutes ces choses, la Bible parle du te mple qui a été  bâti 
pour la première  fois par Salomon, c’est écrit dan s les Chroniques des 
rois d’Israël, comment la gloire de Dieu  est desce ndue dans le temple… 
Siméon a lu tout ça dans l’histoire et la bible par le de la déportation des 
enfants d’Israël, comment ils sont revenus à Jérusa lem, comment ils ont 
rebâti le temple, la Bible raconte tout ça … donc quand il a lu l’histoire des 
enfants d’Israël, il a vu la gloire de Dieu la dedans, il a vu comment Dieu a 
délivré Israël, comment Dieu s’est  révélé à eux…Mais en son temps, ils 
sont  dans le temple, Siméon  regarde et il  ne voi t rien de tout cela, les 
grands prodiges que ses pères ont vu dans l’ancien temps, il ne voit  pas 
cela, les grands prophètes qu’il a vus dans les anc iens temps, il ne voit 
pas cela, il sait qu’Israël a eu des rois, mais dan s le temps où il se 
trouve, il ne voit pas les rois d’Israël, il ne voi t rien de tout cela… 
 
Par contre, frères, il voit des étrangers, il voit des romains, des païens, 
qui ont  asservi Jérusalem, des païens qui ont asse rvi tout Israël, il voit 
Hérode, un homme sanguinaire, un pécheur…c’est une honte en Israël, 
écoutez bien frères, c’est une honte, c’est une hum iliation du peuple 
d’Israël, c’est une humiliation que des romains, de s païens asservissent 
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Israël, la bible dit que  c’était  un homme pieux , c’était un homme spirituel, 
qui adorait Dieu à la manière de l’ancien temps et son cœur était meurtri de 
voir Israël assiégé par les étrangers. Il n’était pas content frères, il aspirait à la 
délivrance d’Israël, il priait Dieu pour qu’il envoie le roi promis, pour chasser 
les romains, parce que c’est une humiliation, une humiliation de voir Hérode 
assis à la place  de David, de Salomon et de ces grands rois… 
 
Comme Dieu a vu l’état de son cœur… son cœur était meurtri, alors Dieu lui a 
fait une promesse, Il lui a dit : Tu ne mourras pas, tu verras mon Messie, tu 
verras celui que j’ai promis pour délivrer Israël. Alléluia ! [Le peuple répond 
Amen] Siméon attendait la manifestation du Messie, il att endait dans un 
bon esprit, il attendait en étant conscient qu’Isra ël était dans la 
déchéance.   
 
Mais regardez de l’autre coté frères, on voit des hommes et des femmes 
Israélites vendre dans  le temple, ils sont sous l’oppression des romains, un 
étranger gouverne Jérusalem et ça ne leur dit rien, leur cœur n’est  pas touché 
par cette  humiliation. Là où ils devraient venir prier le Seigneur et jeûner, ils 
venaient pour vendre, ils venaient pour faire des affaires, ils avaient perdu la 
conscience spirituelle, ils étaient dans le sommeil et l’assoupissement, la 
crainte de Dieu n’était plus dans leur cœur. Ils venaient pour vendre alors que 
le temple était un lieu d’adoration, un lieu où on doit venir prier et pleurer 
devant Dieu, pour dire Seigneur, envoie-nous un roi, nous voulons un roi pour 
nous délivrer, nous voulons que tu  chasses nos ennemis, nous ne voulons 
plus des romains… la Bible dit que Jérusalem est la ville du grand Ro i, un 
lieu où doit régner le grand Roi,  un lieu où doit régner les fils de David, 
pas un lieu où doit régner des romains. Frères, Jér usalem n’est pas la 
ville où doit régner des romains, la ville des roma ins, c’est  Rome et 
Rome est une ville démoniaque, Jérusalem est la vil le du grand Roi, c’est 
là que doit régner David et ses enfants, ce n’est p as  un lieu où doit 
régner les adversaires de Dieu, et le Corps de Chri st, c’est Jérusalem 
spirituelle, alléluia !  [Le peuple répond Amen]  
 
Les hommes avaient perdu la conscience spirituelle.  Là où ils devraient 
venir prier, ils venaient pour vendre, ils venaient  pour faire des affaires. 
Frères, c’est ce qui arrive aux chrétiens quand ils  tombent dans le 
sommeil et dans l’assoupissement, c’est ce qui arri ve à l’Eglise quand 
Elle tombe dans le sommeil et dans l’assoupissement , on perd la 
conscience spirituelle et l’Eglise de Laodicée a pe rdu la conscience 
spirituelle. La Bible parle des grands prodiges qu’il y a eus  au temps des 
apôtres, la Bible parle des miracles et des guérisons dans les Actes des 
apôtres. La Bible parle des dons du Saint –Esprit dans les Actes des apôtres.  
La Bible montre comment la gloire de Dieu a été manifestée dans la vie de 
nos pères les Apôtres… frères, la Bible dit que les frères étaient d’un seul 
cœur et d’une seule âme. C’est  écrit ! Alléluia ! [Le peuple répond Amen]  
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Au temps des Apôtres, les boiteux marchaient, les s ourds entendaient, 
les malades étaient guéris, les démons étaient chas sés, le péché était 
dénoncé ! Ananias et Saphira avaient menti et ils o nt été 
dénoncés…c’est la Puissance du Saint-Esprit qui agi t ainsi dans l’Eglise 
frères ! Où se trouve tout cela aujourd’hui ? Où se  trouve tout cela 
aujourd’hui ? Où est la Vie de Christ ? Où sont les  boiteux qui marchent, 
où sont les boiteux qui marchent parmi nous ? Où so nt les sourds qui 
attendent parmi nous, même au plan spirituel, les f rères n’entendent 
pas…. Il est question de l’oreille spirituelle, ce n’est pas notre oreille charnelle, 
c’est l’oreille spirituelle. Quand il est dit que tu ne voies pas, ce ne sont pas les 
yeux charnels, mais les yeux spirituels. Alors dans le sommeil et 
l’assoupissement, l’Eglise a perdu la conscience spirituelle… 
 
L’Eglise qui est un lieu de prière est devenue un lieu de querelle…on vient à 
l’église pour prier frères ! On vient pour marcher avec plénitude, mai parmi 
nous, l’église est devenue un lieu de combat, les serviteurs de Dieu se 
querellent, il y a des églises où il n’y a pas de paix, les hommes de Dieu se 
battent et les églises se divisent. Nous sommes dans la servitude des démons 
frères. Les démons sont en train de ravager l’église…on ne voit plus la 
puissance de Dieu révéler parmi nous ! L’adversaire nous résiste frères. Au 
lieu d’aller dans le jeûne et dans la prière, les hommes de Dieu se battent, ils 
font des querelles. On se querelle sur les dîmes et les offrandes, on cherche 
l’argent, les trafics dans l’église… nous ne voulons plus de ces choses frères ! 
La Bible nous a dit que le Seigneur vient pour nous chercher, nous attendons 
le retour de notre Seigneur Jésus-Christ.  
 
En tant qu’Epouse, nous attendons notre Epoux. Quel comportement on doit 
avoir pour l’attendre ? On doit l’attendre dans la position de Siméon, on 
doit l’attendre en aspirant à notre délivrance, on doit l’attendre dans la 
position de Anne.  Anne est une femme qui avait perdu son mari et elle a 
passé tout le reste de sa vie à jeûner et à prier dans le temple, elle est restée 
dans cette position frères ! La Bible dit qu’elle avait seulement vécu sept avec 
son mari. Tout le reste du temps, elle travaillait dans le jeûne et dans la prière, 
c’est comme cela que l’Eglise doit attendre l’Epoux, en se comportant comme 
Anne et Siméon.  
 
Siméon avait prie conscience de l’état de son peuple, et il aspirait à la 
délivrance. Il n’était pas comme les scribes et les pharisiens parce que les 
scribes et les pharisiens étaient complices des romains, les scribes et les 
pharisiens travaillaient avec Rome. Eux les gardiens de la Loi, eux les 
gardiens de la Parole de Dieu, ils travaillaient avec l’ennemi d’Israël, ils 
travaillaient avec Hérode… ces méchants, et aujourd’hui dans l’Eglise, il y 
a des serviteurs de Dieu qui travaillent pour Babyl one… ils travaillent 
pour la religion, ils ont fabriqué une religion pou r la donner au peuple de 
Dieu. Il y a des églises du Message qui sont asserv ies par la religion 
parce que les pasteurs sont des religieux…ils trava illent dans l’esprit de 
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la religion, ils sont  complices de l’adversaire de Dieu, comme les scribe s 
et les pharisiens  travaillaient avec Rome. Ce sont  eux qui ont livré Jésus 
à Rome, eux les gardiens de la Loi, eux qui étaient  serviteurs de Dieu, ils 
ont livré la Parole à Babylone, ils ont livré le Me ssie à Babylone et dans 
leurs mains se trouve le Sang de Christ –  ils sont des meurtriers et au 
temps de Jésus, il les a repris, Il leur a dit : scribes et pharisiens hypocrites, 
parce qu’ils étaient hypocrites…ils travaillaient pour l’adversaire de Dieu, ils 
travaillaient contre la Parole de Dieu, ils n’attendaient pas comme Siméon 
attendait, ils n’attendaient pas comme Dieu voulait qu’ils attendent.  
 
Ils étaient animés d’un esprit de religion. Nous devrons avoir le comportement 
de Siméon ! C’est le temps de pleurer sur l’Eglise, c’est le te mps de 
répandre nos âmes devant le Seigneur  pour l’Eglise, parce que l’Eglise 
qu’on voie aujourd’hui est différente de l’Eglise q u’on a vue au temps 
des apôtres.  La manifestation du Saint-Esprit telle qu’on l’a vu  dans 
Actes des Apôtres est différente de ce qu’on voit a ujourd’hui.  Alléluia ! 
[Le peuple répond Amen] On doit prendre conscience de ces choses. Siméon 
en son temps a prie conscience de ces choses, c’est pour cela qu’il pleurait 
devant Dieu dans le jeûne et dans la prière et la Bible dit qu’il a été 
divinement avertie  par le Seigneur , comme il attendait dans la bonne 
disposition… il a été divinement averti.  Ceux qui attendent dans la bonne 
disposition ne seront pas surpris par l’enlèvement ! Si on attend comme 
Siméon, on ne sera pas surpris par l’enlèvement ! Le même Dieu qui a averti 
Siméon que le Messie venait est le même Dieu qui a averti que l’Epoux est là. 
[Le peuple répond Amen]  
 
Quand l’enfant Messie est né, la Bible dit que Siméon a été poussé par l’Esprit  
dans le temple, Siméon ne s’est pas entendu avec Marie pour venir dans le 
temple, mais le même Esprit qui a poussé Marie et Joseph dans le temple est 
le même Esprit qui a poussé Siméon dans le temple et quand il s’est présenté 
dans le temple, il a vu les parents du Messie et le Seigneur lui a dit : voici mon 
Oint ! Et la vieille femme Anne qui servait Dieu dans les jeûnes et les prières a 
été aussi poussée dans le temple… comme elle avait communion avec 
Dieu, Il lui a révélé que l’enfant qu’elle voyait é tait le Messie d’Israël. Elle 
a reçu la révélation du Messie et c’est elle qui a commencé à parler de 
Jésus dans le temple. Elle disait aux autres que l’ enfant était le Messie 
d’Israël, parce que ces gens qui étaient là étaient  venus pour trafiquer et 
pour vendre !  Ils ne savaient rien du Messie… c’ét ait des vendeurs, leur 
cœur était attaché au matériel, c’était des trafiqu ants, leur cœur était 
attaché au monde, c’était des orgueilleux, leur cœu r était attaché à 
l’autorité, des scribes et des pharisiens menteurs,  des scribes et des 
pharisiens ennemis de Dieu, des scribes et des phar isiens adversaires 
de Dieu, amis de la religion, amis de Rome ! Allélu ia ! [Le peuple répond 
Amen] Ils ne savaient rien du Messie, il était né devant eux, ils ne 
savaient pas et ils l’ont combattu jusqu’à la mort,  et ils l’ont combattu 
jusqu’à la mort, comme dans l’Eglise, frères, plusi eurs combattront le 
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Seigneur jusqu’à la mort…  ils ne savaient rien du Messie, il était né 
devant eux . Ils ne savaient pas et ils l’ont combattu jusqu’à l a mort, ils 
l’ont combattu jusqu’à la mort, comme dans l’Eglise , plusieurs 
combattront le Seigneur jusqu’à la mort. Ils viendr ont s’asseoir à l’Eglise 
et combattront le Seigneur jusqu’à la mort. Ils com battront Jésus jusqu’à 
ce que l’enfer s’ouvre devant eux, parce que le péc hé contre le Saint-
Esprit ne peut être pardonné.  Soyons des amis de Jésus, soyons ennemis 
de Babylone, parce que Babylone est notre adversaire – Rome est notre 
adversaire et la Bible dit que nous devrons combattre Rome. C’est un esprit 
qu’on doit vaincre. Ayons le comportement de Anne et Siméon qui attendaient 
le Messie dans de bonnes dispositions. Nous, nous attendons notre Epoux, 
attendons-le dans la bonne disposition. Sortons du sommeil et de 
l’assoupissement, sortons de Babylone ! Ne travaillons pas pour Babylone, ne 
travaillons pas pour Rome, au contraire,  travaillons pour le Seigneur… 
pleurons sur l’Eglise parce que l’état de l’Eglise aujourd’hui est différent du 
temps des apôtres. Tant qu’on n’a pas encore vu ce qui s’est passé au temps 
des apôtres se manifester au milieu de nous, on doit continuer à pleurer 
devant le Seigneur. Pleurons devant le Seigneur et ce soir, on va prier pour 
cela. Que Dieu nous donne les sentiments qui ont animé Siméon…Que le 
Nom du Seigneur soit béni ! Séance de prière… 
 
 
 
   
         


